

El rugido de los leones



De la pluma del director



Boletín de la
Escuela Primaria
Lothian
Marzo 2024

Volume 16 Issue 6

Feliz marzo! Este año sigue volando y estamos muy ocupados en este tercer período de marcaje. La Evaluación Integrada de Ciencias de Maryland (MISA, por sus siglas en inglés) comenzó esta semana para nuestros estudiantes de 5° grado. En una línea de contenido similar, la Feria de Ciencias también está esta semana con la Ceremonia de Premios de Ciencias en Lothian el 7 de marzo.

Representantes de MSDE visitarán PreKindergarten este mes para nuestra visita de Acreditación. Como se compartió a principios de este año, como resultado de la legislación Blueprint de Maryland, las aulas de preKínder de AACPS están participando en el proceso de acreditación de Maryland; un proceso de demostración y verificación de la eficacia del programa y la mejora continua utilizando los Estándares de Acreditación de Maryland.

Vimos grandes mejoras en el rendimiento de iReady de nuestros estudiantes durante el diagnóstico de mitad de año. Nuestra investigación de la división de datos nos dice que el progreso de iReady es un buen indicador del desempeño de los estudiantes en las evaluaciones estatales. Buscábamos que los estudiantes en o por encima del nivel de grado alcanzaran el 50% de su crecimiento esperado, y que los estudiantes por debajo del nivel de grado hicieran al menos el 50% de su crecimiento de estiramiento. Se envió información a casa con respecto a los puntajes de los estudiantes, comuníquese con el maestro de su hijo si tiene preguntas. Gracias por apoyar en casa asegurándose de que sus hijos participen en iReady cuando sea posible. Queremos mantener este progreso, la meta para todos es el 100% de los objetivos de crecimiento al final del año, ¡para que movemos a TODOS los estudiantes al nivel de grado o más allá!

Cuando regresemos de las vacaciones de primavera en abril, terminará el tercer trimestre. Durante las próximas semanas, los estudiantes serán evaluados en función de lo que han aprendido durante este período de calificación. Trabaje con nosotros para asegurarse de que los niños sanos estén en la escuela y que los estudiantes de los grados 3 a 5 vengan con un Chromebook cargado.

¡Espero con ansias la primavera en Lothian, con las próximas excursiones, eventos especiales y nuestro último período de calificaciones para prepararme para el siguiente nivel de grado! Gracias por su colaboración y apoyo.

~Mary Beth Gormley, Directora

Misión y Visión de la Escuela Primaria Lothian

Declaración de objetivos

Todo el personal utilizará prácticas culturalmente receptivas para preparar a cada estudiante con las habilidades académicas y socioemocionales necesarias para garantizar el éxito en el siguiente nivel de grado.

Valores

- ◇ Siempre elegimos participar en la resolución de problemas centrada en la solución para que nuestros estudiantes crezcan
- ◇ Siempre elegimos buscar y utilizar la retroalimentación en nuestras prácticas profesionales y de comportamiento.
- ◇ Siempre elegimos construir relaciones positivas a través de nuestras palabras y acciones con todas las partes interesadas para el éxito centrado en el estudiante.

7 de marzo Premios de Ciencias 2:45-3:45 (Lothian Media)

10 de marzo: Regresa el horario de verano. ¡Adelanta los relojes 1 hora!

19 de marzo: Día del Proyecto Unidad

19 de marzo: salida temprana de 2 horas, sin PM ECI

19 de marzo - Noche de PTA en Ledo Pizza (Lothian)

22 de marzo - Celebraciones de PBIS a nivel de grado

25 de marzo - 1 de abril- Escuela cerrada-Vacaciones de primavera

3 de abril - Se abre la inscripción para el jardín de infantes

4 y 5 de abril Salida anticipada de dos horas, fin del período de calificación

Días de espíritu

15 de marzo Día VERDE

22 de marzo Día de Maryland

Viernes, 5 de abril Cruceros de la Armada

En este número

Noticias de orientación 2-3

Noticias Escolares 3

Noticias de la PTA 4

Rincón de lectura 5-6

GUIDANCE NEWS

Noticias del Consejero Escolar Kimberly T. Pletcher

Hola Padres/Tutores,

Espero que todos estén bien y listos para comenzar a disfrutar de nuestra próxima temporada de primavera. Por favor, visite mi sitio de Consejería Escolar de Google para obtener recursos para padres y estudiantes. Actualizo regularmente el sitio e incluye recursos de alimentos / beneficios, folletos útiles, recursos de salud mental e información de apoyo para padres. Debe iniciar sesión en Google para acceder al sitio.

<https://sites.google.com/aacps.org/lothiancounseling/student-resources>

Por favor, no dude en ponerse en contacto conmigo si puedo ser de alguna ayuda para usted o sus hijos. Puede comunicarse conmigo al 410-867-3900 (el número de la escuela) o enviarme un correo electrónico a kpletcher@aacps.org. Estaré encantado de ayudarte.

Seguridad en Internet

Internet es un recurso maravilloso para los estudiantes, una valiosa herramienta educativa y una excelente manera de comunicarse y socializar con los demás. Desafortunadamente, también existen riesgos que acompañan al uso de Internet, como el ciberacoso; exposición a material inapropiado; depredadores en línea; y revelar demasiada información personal. Hay algunos sitios web maravillosos que se dedican a la seguridad en Internet, la concientización de los padres y la educación de niños y adolescentes para que tomen decisiones seguras y responsables en línea.

Uno de esos sitios web: www.netSMART.org por el Centro Nacional para Niños Desaparecidos y Explotados ofrece estos consejos básicos de seguridad en Internet para los padres:

- *Mantenga la computadora en un área de alto tráfico de su hogar.
- * Establezca límites para los sitios en línea que los niños pueden visitar y durante cuánto tiempo.
- * Recuerde que la tecnología de Internet puede ser móvil, así que asegúrese de monitorear los teléfonos celulares, los juegos dispositivos y computadoras portátiles.
- *Navega por Internet con tus hijos y deja que te muestren lo que les gusta hacer en línea.
- * Sepa quién se está conectando con sus hijos en línea y establezca reglas para las redes sociales, la mensajería instantánea, el correo electrónico, los juegos en línea y el uso de cámaras web.
- *Dialoga continuamente con tus hijos sobre la seguridad en línea.

El sitio web también proporciona a los padres estos temas de discusión para usar cuando hablen con los niños sobre el uso de Internet:

- *¿Cuáles son tus actividades favoritas en línea?
- *¿Qué es la información personal? ¿Por qué debería mantenerlo en privado?
- *¿Qué podrías hacer para estar más seguro en línea?
- *¿Qué harías si alguien te pidiera conocerte cara a cara?
- *Además de mí, ¿con quién sientes que puedes hablar si estás en una situación aterradora o incómoda?

Visite el sitio web para obtener información adicional sobre qué hacer si los niños están siendo acosados cibernéticamente; cómo estar seguro al enviar correos electrónicos, mensajería instantánea y usar salas de chat; y mucho, mucho más.

Esperamos que también hayas podido asistir al "Taller Be Internet Awesome" patrocinado por nuestra maravillosa PTA. El taller proporcionó una gran cantidad de información y recursos para ayudar a los padres a apoyar a sus hijos en la creación de hábitos digitales saludables. Además, los estudiantes de todos los grados recibieron lecciones de seguridad en Internet durante su tiempo de orientación. Pregunte a sus estudiantes sobre lo que aprendieron a hacer para estar seguros en Internet.



Estimados padres y amigos,

Si bien siempre es divertido celebrar un evento especial o un cumpleaños, debemos tener en cuenta que a menudo hay alergias alimentarias y hay requisitos de los Servicios de Alimentos y Nutrición de AACPS. Con el fin de evitar reacciones alérgicas no deseadas o un desvío de las pautas nutricionales, solicitamos que los cumpleaños de los estudiantes no se celebren con comida o bolsas de golosinas para los compañeros de clase. Si el niño quiere celebrar, se aceptan artículos como calcomanías o lápices. Para otras celebraciones de toda la clase, seguimos estas pautas:

Los alimentos vendidos a los estudiantes como artículos de cafetería a la carta, en tiendas escolares, como parte de una celebración en el aula o recaudaciones de fondos deben tener uno de los siguientes componentes:

Sea rico en granos enteros

El primer ingrediente debe ser una fruta, verdura, producto lácteo o alimento proteico.

Sea una combinación de alimentos que consista en más de 1/4 taza de fruta y/o verdura

Contener al menos el 10% del valor diario de uno de los siguientes nutrientes: calcio, potasio, vitamina D o fibra dietética

NOTICIAS DE LA PTA

Ventas del anuario 2023-2024: Es hora de pedir un anuario si lo desea. ¡Los anuarios solo están disponibles si los ordena con anticipación! Puede enviar el formulario de pedido del anuario con \$10 por cada anuario (cheques pagaderos a la PTA de Lothian Elementary) o hacer el pedido en línea. Puede hacer su pedido en línea <https://lothian.memberhub.com/store?limit=21&live=true>. Por favor, considere también apoyar a la PTA comprando un anuncio o sentimiento. Los anuncios oscilan entre \$ 20 y \$ 100 y un sentimiento personal de "Love Note" cuesta \$ 5. El formulario de patrocinador/anuncio personal/opinión está disponible en el reverso del formulario de pedido. Puede combinar el pago de anuncios/sentimientos y el pago del anuario en el mismo cheque. **Por favor, haga su pedido a más tardar el 15 de marzo.** Los anuarios se entregarán al final del año escolar.

¡Las Noches de Pizza de Ledo van a continuar! ¡Estén atentos para más información!



Growingreaders!

Cortesía de Reading Rockets, Colorín Colorado y LD Online

Novelas gráficas para niños pequeños

Así como sucede con los cómics, las novelas gráficas entretienen con imágenes ricas y animadas con una cantidad limitada de texto para conducir la narrativa. Las novelas gráficas pueden resultar ser especialmente atractivas para los lectores jóvenes que se muestran reacios a tomar un libro más tradicional. Las novelas gráficas son una gran manera de ayudar a que los lectores refuercen su vocabulario, fortalezcan la confianza en la lectura y desarrollen el aguanate y una apreciación más profunda de la narración. ¡Además son divertidas!

¿Qué son las novelas gráficas?

Las novelas gráficas son historias escritas e ilustradas al estilo de un cómic:

- Vivas ilustraciones se combinan con textos cortos, a menudo se presenta en una serie de paneles rectangulares
- La historia se desarrolla en una secuencia clara y suele estar llena de acción (y son chistosas)

Las novelas gráficas pueden ser de ficción (por ejemplo: ficción histórica, fantasía, ciencia ficción, cuentos de hadas) o no ficción (por ejemplo: historia, biografía, información)

¡Los protagonistas no tienen que ser superhéroes!

¿Las novelas gráficas son “libros reales”?

¡Sí! Las novelas gráficas son aceptadas ampliamente por los bibliotecarios de la juventud y los maestros como libros que vale la pena que los lean los niños de todas las edades y niveles de lectura. Los principales editores ahora ofrecen novelas gráficas infantiles que son de alta calidad (con personajes, vocabulario y argumentos sólidos) y apropiadas para los lectores jóvenes.

Los autores populares que han publicado series de novelas gráficas son: Jennifer Holm y Matt Holm (*Babymouse* y *Squish*), Shannon Hale (*La Venganza de Rapunzel*), Jarrett Krosoczka (*Lunch Lady*), Raina Telgemeier (*Fantasma* y *¡Sonríe!*), Gene Yang (*Secret Coders*), James Burks (*Bird and Squirrel*), Jeff Smith (*Bone*), y Scott Morse (*Magic Pickle*).

(Continúa en la página siguiente)

Cómo ayudan las novelas gráficas a desarrollar las habilidades para la alfabetización de los niños

Motivación por la lectura. Las novelas gráficas son muy populares y especialmente atractivas para los lectores que no pueden tomar un libro más tradicional. Pueden ser una “puerta de bienvenida” para los lectores renuentes o con

dificultades (especialmente los niños varones) que se sienten atraídos por las historias más animadas y las ilustraciones, y el texto inteligente pero limitado. ¡Son lectura rápida y divertida que desarrollan la confianza!

Alfabetización visual. Las imágenes de las novelas gráficas son expresivas, sencillas y ricas a la vez. Las imágenes ofrecen grandes pistas sobre el personaje y la trama y animan a los lectores a observar de cerca. Algunas novelas gráficas (como *Owly* y *Las Aventuras de Polo*) no tienen palabras, por lo que las imágenes deben llevar la historia completa.

Estructura de la historia. La mayoría de las novelas gráficas para lectores jóvenes tienen tramas fáciles de seguir,

lo que puede ayudar a los niños a aprender acerca de cómo se estructura una historia. Después de compartir juntos

una novela gráfica, pídale a su niño que le cuente la trama básica de la historia: “primero esto, luego sucedió esto...

y al final...”

Aprendizaje de palabras para los lectores y aprendices del idioma inglés con dificultades. Aunque en una novela gráfica algunas de las palabras individuales pueden ser sofisticadas, las ilustraciones y el texto al lado ofrecen sólidas pistas sobre su significado.

¡No te olvides de compartir las novelas gráficas — ellas hacen una buena lectura en voz alta!

Dónde encuentra una buenas novelas gráficas para niños

Eche un vistazo a nuestra lista de libros, [Graphic Novels: Read the Pictures \(novelas gráficas: leer las imágenes\)](#), para obtener lecturas recomendadas. O vea estas [listas de the American Library Association](#) — y pregúntele a su bibliotecario de textos infantiles en su biblioteca local para obtener más recomendaciones. Dele a conocer a sus hijos el mundo de las novelas gráficas a través de diferentes géneros. He aquí algunos de nuestros favoritos:

Biografía y memorias

- *¡Sonríe!* por Raina Telgemeier
- *Elizabeth Cady Stanton: Pionera de los derechos de las mujeres* por Connie Colwell Miller
- *Chino americano* por Gene Luen Yang
- *March Trilogy* por John Lewis y Andrew Aydin (en inglés, para los lectores mayores o para leer juntos)

Ficción histórica

- *Nathan Hale: Espía revolucionario* por Nathan Olson

Misterio

- *Secret Coders* por Gene Yang (en inglés)

Cuentos populares, cuentos de hadas y mitos

- *Rapunzel's Revenge* por Shannon Hale (en inglés)
- *Percy Jackson: Ladrón del rayo (Percy Jackson y los dioses del Olimpo)* por Rick Riordan
- *Las pruebas de Apolo: El oráculo oculto* por Rick Riordan

Fantasia y ciencia ficción

- *La guardiana de la joya (Amuleto 1)* por Kazu Kibuishi
- *Fantasmas* por Raina Telgemeier
- *Lowriders to the Center of the Earth* por Cathy Camper y Raul the Third (en inglés)

Literatura clásica

- *The Odyssey* por Gareth Hinds (en inglés, para los lectores mayores o para leer juntos)